

## **Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	03.05.2018

### **Köln Arcaden-Zugang in Köln-Kalk; Gefährdung durch massive Baustellenabspernung Hier: Mündliche Anfrage der Bezirksvertreterin Frau Topp-Burghardt, CDU-Fraktion, in der 28. Sitzung der Bezirksvertretung Kalk vom 08.03.2018, TOP 9.3.2**

Bezirksvertreterin Topp-Burghardt (CDU-Fraktion) teilt mit, dass sich vor dem Hauptzugang zu den Köln Arcaden und entlang der Seitenfront an der Kalker Hauptstraße eine großflächige Baustelle befindet. Im gesamten Bereich ist diese Baustelle massiv durch Absperrelemente markiert; insbesondere wird der Bürgersteig vor diesem Zugang täglich von sehr vielen Menschen frequentiert. Derzeit sind die Abspernungen so aufgebaut, dass man zwischen diesen Elementen im Zickzack gehen muss; dieses stellt sich insbesondere für Personen mit Bewegungseinschränkungen oder mit Kinderwagen als Hindernislauf dar. Sie möchte wissen, wie lange dieser unbefriedigende Zustand noch andauern wird?

#### Antwort der Verwaltung:

Bei der angesprochenen Situation auf der Baustelle handelte es sich um einen kurzzeitigen Zustand, der zur Herstellung der taktilen Leitelemente im Gehwegbereich erforderlich war. Dieser fand in Absprache mit den Köln Arcaden und dem Amt für Straßen und Verkehrsentwicklung statt und war nach etwa 14 Tagen abgeschlossen. Es wurde nach den genehmigten Verkehrszeichenplänen gebaut.

Die aktuelle Verkehrsführung der Fußgängerinnen und Fußgänger vor den Köln Arcaden weist lediglich noch die zurzeit erforderliche Einschränkung um den Aufzugsschacht auf.